

Necrológica

Fallece el periodista deportivo Pío-Roberto Fernández

Colaboró con LA NUEVA ESPAÑA en los años 70, 80 y 90 del pasado siglo

A. L. Oviedo

Pío-Roberto Fernández Celaya (Luarca, 1939), excolaborador de LA NUEVA ESPAÑA, en la sección de Deportes, falleció el jueves a los 84 años de edad. Nacido en Luarca, residió en Mieres hasta 1969, cuando se trasladó a vivir a Oviedo. Además de sus colaboraciones con este periódico, Fernández Celaya trabajó en Hunosa, empresa en la que hizo labores de comunicación y relaciones públicas, escribiendo además en la revista «Hulla», editada por la propia Hunosa.

Sus primeros trabajos periodísticos los llevó a cabo en «Comarca», publicación de la cuenca del Caudal, colaborando también en otros medios como «Correo de Asturias» y «La Voz de Asturias». Su labor en LA NUEVA ESPAÑA la desempeñó entre finales de la década de los años 70 del siglo pasado y principios de los 90.

Fernández Celaya se centró, sobre todo, en deportes como el balonmano, el baloncesto y el atletismo, siendo la información de los equipos de la Universidad de Oviedo objeto de su interés. «Siguió mucho al CAU, tenía mucha relación con ellos», explican desde la familia, muy emocionada por un desenlace que no esperaban. Destacan también desde su entorno más cercano su gran amor por el Real Oviedo: «Era un abonado muy antiguo y tenía auténtica devoción por el Oviedo, para lo bueno y para lo malo».

Entre las personas que coincidieron con él en este periódico está el fotógrafo Santiago García, que lo califica como «una persona excelente y un buen compañero». Durante el tiempo que estuvieron juntos, a Santiago García le encargaba fundamentalmente fotos «de atletismo, balonmano, baloncesto, este tipo de deportes. En el CAU conocía a todos los chavales que hacían deporte».

Aunque la mayor parte de su trabajo periodístico estuvo relacionado con el deporte, era además un gran aficionado al cine, sobre lo que también llegó a escribir en diferentes publicaciones.

Patinaje

El asturiano Toni Sánchez quiere presidir la Federación Española

El exjugador de hockey sobre patines, de Grado, pretende «dinamizar los estamentos» de las distintas modalidades

Antonio Lorca Oviedo

Toni Sánchez (Grado, 1976) sorprendió ayer a todo el mundo anunciando su intención de presentarse a las elecciones para presidir la Federación Española de Patinaje, en las que intentará desbancar a Carmelo Paniagua, que lleva casi veinte años en el cargo. El exjugador de hockey patines de Grado, que fue internacional con la selección española, ha sido también entrenador y durante diez años director deportivo del Reus. Una trayectoria en la que ahora tratará de incluir el cargo de presidente de la Federación Española de un deporte que, advierte, «tiene once modalidades diferentes». Y es que uno de sus objetivos ahora es darse a conocer más allá del mundo del hockey patines, donde todo el mundo es consciente de quién es y sabe de su trayectoria.

El proceso aún está por comenzar, aunque será antes de lo que él esperaba, que era para el próximo mes de septiembre. El 22 de abril se presentan los asambleístas, que se votan el 7 de junio, de ahí saldrán 158 representantes, de los que 18 lo hacen con un cargo nomina-



Toni Sánchez. | LNE

tivo (presidentes de las territoriales). Una vez ahí, tendrá que recabar al menos el 15% de avales y el 7 de julio se votará al presidente. Toni Sánchez asegura no tener na-

da en contra de Carmelo Paniagua, bien al contrario dice mantener con él una buena relación. Lo que sí considera es que veinte son demasiados años al frente de una Federación que exige tanto como la de patinaje y, por lo tanto, se presenta con la convicción de que un cambio será positivo. «Quiero dar más protagonismo a los diferentes estamentos del patinaje, nunca se presentan a la Asamblea más personas de las que pueden salir, está todo muy controlado por el presidente, en definitiva, quiero dinamizar la Federación», dice.

La trayectoria de Toni Sánchez, aunque se ha desarrollado mayoritariamente en Cataluña, siempre ha estado muy vinculada a Grado, adonde volvió ya veterano, tras una lesión, para ayudar al equipo que entonces entrenaba su entrenador Benchi Garrote a mantener la categoría. Después volvió a Cataluña, donde jugó su último año. En estos momentos, además de la carrera a presidente de la Federación Española, trata de poner en marcha un centro de deporte y salud en Grado, pero lamenta que lleva «desde octubre esperando por las escrituras», lo que puede poner en riesgo el proyecto.

Atletismo

Los 10 kilómetros del Grupo, con 1.200 atletas

J. J. Gijón

Los 10 kilómetros del Grupo baten récord de participantes. La prueba, que se disputará a partir de las 10.30 horas de mañana domingo, contará con más de 1.200 corredores en la línea de salida. La carrera partirá del Complejo Deportivo de Las Mestas para finalizar en las instalaciones grupistas tras un recorrido urbano.

Esta prueba está ya consolidada en el calendario regional y además de la carrera grande contará con otra para menores de solo 400 metros con los mismos puntos de salida y meta. Los 10 kilómetros del Grupo son inclusivos y además tienen carácter solidario ya que se realiza una cuestación en favor de la Fundación Sara López Falcón, que trabaja con padres que hayan tenido la desgracia de perder un hijo y también apadrina a jóvenes con capacidades intelectuales pero escasos recursos económicos para que puedan llevar a cabo sus estudios.

Balonmano

El Gijón recibe al Carballal, líder, y aspira a entrar en la fase de ascenso

En Primera, el Grupo viaja a Arroyo y el Royal Premium se mide al Vetusta

J. J. Gijón

El Balonmano Gijón recibe a las 19 horas al Carballal, líder, en el partido más interesante de toda la jornada ya que enfrenta al primer clasificado con el tercero y son los dos equipos que presentan el mejor balance defensivo. Ambos están separados por tres puntos y, aunque el gijonés marcha tercero, está luchando por clasificarse para la fase de ascenso. El conjunto gallego se está mostrando muy regular y se presenta como el principal candidato para acabar primero, pero en la cabeza hay una dura lucha en la

que también está inmerso el Balonmano Gijón.

En la Primera masculina, el Grupo Covadonga tiene una buena oportunidad de romper su racha de tres derrotas consecutivas ya que visita (20.30 horas) la cancha del Arroyo, último clasificado. Los castellanos están ofreciendo resistencia en las últimas jornadas, pero sigue sin ser suficiente para poder puntuar. Los grupistas acuden sin agobios en la clasificación, pero siendo conscientes de que no tienen aún asegurada de manera matemática la permanencia.

Por su parte, el Royal Premium visita la cancha del Auto Center



Guti pelea con la defensa rival. Marcos León

Principado Vetusta (18:30 horas) en un derbi regional con el atractivo que ello supone, aunque ninguno de los equipos se juega nada. Marchan en quinta y sexta posición separados por cuatro puntos y ya sin objetivos ambiciosos por los que luchar, ya que las posiciones que clasifican para la fase de ascenso están a muy lejos de ambos.

BALONCESTO

Círculo y Tartiere Auto se miden a Lugo y Culleredo

El Círculo Gijón recibe a las 20 horas al Estudiantes del Lugo pendiente del estado de Silva y Fernando Noval, mientras que el Tartiere Auto visita a un rival directo en la complicada lucha de eludir el descenso, el Culleredo (19.30 horas), tras su buen partido ante Obradoiro. | J.J.

VOLEIBOL

Atractivo derbi norteño entre Grupo y Torrelavega

En la Superliga 2 Grupo Covadonga recibe a las 17 horas al Torrelavega en un siempre competido derbi del norte de España. El partido se presenta igualado entre dos equipos que no tienen urgencias clasificatorias. Por su parte, el Gijón Voley de la competición masculina descansa esta jornada. | J.J.